

**SALON NATIONAL DE L'HABITATION MTL 2020**

12 au 15 mars 2020

Palais des Congrès de Montréal

NOM DE COMPAGNIE		NO STAND	NOM CONTACT
RUE	TÉLÉPHONE		COURRIEL
VILLE	TÉLÉCOPIEUR	NOM ET TÉLÉPHONE DU REPRÉSENTANT SUR LE SITE	
PROVINCE/ÉTAT	CODE POSTAL		

**Paiement des services** - GES Canada Ltée exige le paiement complet au moment où les services sont commandés. De plus, lors de votre commande initiale, nous vous demandons un numéro de carte de crédit accompagné du formulaire d'autorisation afin de l'utiliser pour couvrir les coûts relatifs à nos services, mais sans en limiter la portée; entre autre afin de facturer le temps et/ou le poids réel de la main-d'oeuvre et la manutention qui n'auraient pas été couverts lors du paiement initial. Toutes les taxes applicables seront également ajoutées et portées à votre compte de carte de crédit.

**Prix escomptés** - Afin de profiter des meilleurs prix, vos commandes doivent avoir été reçues, accompagnées de votre paiement, le ou avant la date butoir indiquée pour les prix escomptés.

Mode de paiement - GES Canada Ltée accepte les modes de paiement suivants : American Express, Mastercard, Visa, chèque et transfert bancaire. Les bons de commande d'achat ne sont pas considérés comme un paiement valable. Des frais seront facturés pour tout chèque sans provision ou tout transfert bancaire et ce, afin de couvrir les frais bancaires encourus par GES Canada Ltée.

**Exemption des taxes** - Si vous êtes exempté des taxes au Canada vous devez inclure votre certificat d'exemption de TPS et/ou TVQ à votre commande.

**Modification & Annulation** - Il est de la responsabilité de l'exposant d'informer le représentant de GES Canada Ltée de tout problème ou modification en ce qui a trait à sa commande. Aucun crédit ou ajustement ne sera émis après la fermeture du salon. Certains items, services ou coûts de main-d'oeuvre sont sujets à des frais d'annulation de 50% à 100% du coût total selon le statut de l'installation, du travail effectué, et/ou des coûts et frais de GES Canada Ltée relié à la préparation et/ou l'installation.

Des frais de retard mensuel jusqu'à 1,5% seront appliqués sur tout solde non payé après la fermeture de l'événement ou tout solde provenant d'une carte de crédit erronée.

Nous utiliserons votre autorisation de paiement par carte de crédit pour régler tous les frais additionnels encourus par vos représentants lors du montage.

Si vous avez des questions concernant notre politique de paiement, nous vous invitons à communiquer avec nous ou visiter notre bureau de services pendant le montage.

**En complétant cette commande j'accepte la politique de paiement selon les termes et conditions du contrat avec GES Canada Ltée**

➔

SIGNATURE AUTORISÉE

Date:

NOM AUTORISÉ - LETTRES MOULÉES SVP

Autorisation de paiement par carte de crédit informations obligatoires	
Numéro carte de crédit	
_____ - _____ - _____ - _____	
Date d'expiration	
Code de sécurité	
<input type="checkbox"/> VISA <input type="checkbox"/> Mastercard <input type="checkbox"/> AMEX	
Nom du détenteur de la carte	
Signature du détenteur de la carte	
PAIEMENT COMPLET REQUIS	\$
Chèque fait à l'ordre de <b>GES CANADA Ltée</b> . Votre chèque doit être reçu 2 semaines avant la première journée du montage.	
Montant du chèque joint à ma commande:	
COMPAGNIE	# STAND



# Payment & Credit Card Charge Authorization

## 2020 THE NATIONAL HOME SHOW MTL

March 12 - 15, 2020

Palais des Congrès de Montréal

COMPANY NAME		BOOTH #	CONTACT NAME
STREET		PHONE	EMAIL
CITY	FAX	SHOW SITE CONTACT AND PHONE NUMBER	
PROVINCE/STATE	POSTAL CODE		

**Payment for Services** - GES Canada Ltd. requires payment in full at the time services are ordered. Further, GES Canada Ltd. requires that you provide a credit card authorization with your initial order. For your convenience, we will use this authorization to charge your account for services, which may include labour and material handling, not covered by your initial payment. All applicable taxes will be added and charged to your credit card.  
**Discount Pricing:** To qualify for discount pricing, orders must be received with payment on or before the discount price deadline.

**Payment Methods** - GES Canada Ltd. accepts American Express, Mastercard, Visa, cheque and wire transfers. Purchase orders are not considered payment. Exhibitors will be charged a fee for NSF cheques or wire transfers (to cover the bank fees).

**Third Party Billing** - Each exhibiting firm is ultimately responsible for all charges incurred on its behalf. GES Canada Ltd. reserves the right to institute collection action against the exhibitor if the authorized third party does not pay.

**Tax Exempt** - If you are tax exempted in Canada you must provide a GST and/or QST Exemption Certificate. Please send the above information to the GES Canada Ltd. office for this show. Taxes vary by location and will be added to your invoice if you do not submit your tax exemption certificate prior to the deadline.

**Adjustments & Cancellations** - It is the responsibility of the exhibitor to advise GES Canada Ltd. on-site representative of any problem with any of their orders. No adjustments will be made to invoices after the close of the show. All orders cancelled by the exhibitor or due to the cancellation of an event or their non-participation may be subject to cancellation fees equal to 50% - 100% of the total order based upon the status of move-in, work performed, and/or GES Canada Ltd. set up costs or expenses. Please refer to the individual forms for cancellation fees.

Please complete the information and return payment in full with this form and your orders. You may choose to pay by credit card, cheque or wire transfer, however, we require your credit card charge authorization to be on file with GES Canada Ltd. You agree to late fees of up to 1.5% per month on any balance not paid at the conclusion of the event for any balance left without appropriate credit card on file. For your convenience, we will use this authorization to charge your credit card for any

If you have any questions regarding our payment policy, please contact GES Canada Ltd. or visit our service center during the move-in

I agree in placing this order that I have accepted GES Canada Ltd. payment Policy and Terms & Conditions of Contract



Signature

Date

Name of the owner's card

Payment authorization

Credit card number

Expiry date

Security code

VISA     Mastercard     AMEX

Owner name

Signature

Complete payment

\$

Cheque must be labeled to **GES CANADA Ltd.** Your cheque must be received **2 weeks prior to the first day of move-in.**

COMPANY

# BOOTH

Faites parvenir votre commande par:

Please send your order by:

Télécopieur | Fax 1 (514) 367-5115

Courriel | E-mail montreal@ges.com



**Virement bancaire / Transfert de fonds électronique**

5675 McLaughlin Road, Mississauga, Ontario, L5R 3K5 téléphone: 905-283-0500 Télécopieur: 905-283-0501

**S.V.P., veuillez remplir ce formulaire et le retourner à : Jolanta Baloniak, Comptes recevables  
GES Canada Limitée  
Courriel: ar@ges.com Télécopieur: 905-283-0501**

Votre nom de compagnie: \_\_\_\_\_  
Nom du Contact: \_\_\_\_\_  
No. Téléphone du Contact: \_\_\_\_\_  
Numéro de kiosque: \_\_\_\_\_ Nom du Salon: \_\_\_\_\_

**INFORMATION BANCAIRE GES**

*S.V.P., inclure toutes les informations de façon à ce que les fonds se rendent correctement à notre banque*

**Nom du compte:** GES Canada Limited  
**Nom de la banque:** Banque de Montréal  
**Adresse:** 350 - 7e Avenue SW  
Calgary, AB  
T2P 3N9

Pour effectuer un transfert en  
DOLLARS CANADIENS (\$CAN)

Pour effectuer un transfert en  
DOLLARS AMÉRICAINS (\$US)



**Transfert de fonds électronique/Dépôt direct**



Code de banque: 001  
No. de transit: 00109  
No. de compte: 1967-990

Code de banque: 001  
No. de transit: 00109  
No. de compte: 4773-410

**Virement bancaire**

No. de compte: 1967-990  
Banque bénéficiaire: //CC000100109  
Code Swift: BOFMCAM2

No. de compte: 4773-410  
Banque bénéficiaire: //CC000100109  
Banque intermédiaire: Wells Fargo Bank (FKA Wachovia)  
Code Swift: PNBPU3NNYC

Routing / BIC / NCC / BSC ou numéro ABA: 026005092

**Montant de la facture:** \_\_\_\_\_

**Date du transfert:** \_\_\_\_\_

**\*Frais de banque minimum:** \$20.00 (Amérique du Nord) \$40.00 (International)

**Total:** \_\_\_\_\_

**Veuillez noter:** S.V.P. vous assurer de transférer les fonds dans les délais requis sur votre formulaire de commande. Des suppléments seront appliqués pour les paiements en retard et pourraient entraîner des délais de services.  
\*Les frais bancaires minimum affichés plus haut reflètent les frais de banque de GES seulement. Tout autres frais de virement bancaire ou transfert de fonds électronique sont la responsabilité de l'exposant.



**ELECTRONIC FUNDS/WIRE TRANSFER FORM**

5675 McLaughlin Road, Mississauga, Ontario, L5R 3K5 Phone: 905-283-0500 Fax: 905-283-0501

**Please complete and return this form to : Jolanta Baloniak, Accounts Receivable  
GES Canada Limited  
Email: ar@ges.com Fax: 905-283-0501**

Your Company Name: \_\_\_\_\_

Contact Name: \_\_\_\_\_

Contact Number: \_\_\_\_\_

Booth Number: \_\_\_\_\_ Event Name: \_\_\_\_\_

**GES BANK INFORMATION**

PLEASE INCLUDE ALL OF THE FOLLOWING INFORMATION TO ENSURE YOUR FUNDS REACH OUR BANK

<b>Beneficiary's Name:</b> <b>Bank Name:</b> <b>Address:</b>	<b>GES Canada Limited</b> Bank of Montreal 350 - 7th Avenue SW Calgary, AB T2P 3N9
--	--

  

IF YOU ARE SENDING CANADIAN DOLLARS (\$CDN) 	IF YOU ARE SENDING AMERICAN DOLLARS (\$US) 
--	---

**EFT/Direct Deposit**

Institution code #: 001 Transit #: 00109 Account #: 1967-990	Institution code #: 001 Transit #: 00109 Account #: 4773-410
--	--

**Wire Transfers**

Account #: 1967-990 Beneficiary's Bank: //CC000100109 Swift Code: BOFMCAM2	Account #: 4773-410 Beneficiary's Bank: //CC000100109 Intermediary bank: Wells Fargo Bank (FKA Wachovia) Swift Code: PNBUS3NNYC Routing / BIC / NCC / BSC or ABA Number: 026005092
--	--

Invoice Amount: \_\_\_\_\_ Date of Transfer: \_\_\_\_\_

\*Minimum Bank Charge: \$20.00 (North American) \$40.00 (International)

Total: \_\_\_\_\_

Additional charges will be incurred for late payments, and services may be delayed.

\*Minimum Bank Charges as shown above, reflect GES's bank charges only.  
Any additional wire transfer and EFT fees are the exhibitor's responsibility.